

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

ANALISIS YURIDIS PELAKSANAAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 74 TAHUN 2008 TENTANG GURU DALAM PENINGKATAN KUALITAS PEMBELAJARAN SISWA SMP PADA WILAYAH *MAINLAND* DI KOTA BATAM

Yandry M. Nasarany
NPM: 16105207

ABSTRAK

Kualitas pendidikan sebagai hasil pembelajaran di sekolah merupakan tolak ukur keberhasilan proses pendidikan di Indonesia. Peran guru merupakan bagian proses mempengaruhi kegiatan mengajar sesuai yang diamanatkan undang-undang dengan tujuan menjadikan siswa memiliki kognitif, afektif dan psikomotor yang handal. Guru sebagai pekerja yang berperan mendidik dan melatih siswa di ruangan maupun di luar perlu memiliki kompetensi yang handal. Pelaksanaan sertifikasi guru dengan ditandai perolehan sertifikat sertifikasi guru dalam jabatan merupakan terobosan yang dilakukan pemerintah untuk memacu peningkatan kualitas dan profesionalitas guru. Namun timbul pertanyaan dalam permasalahan penelitian ini yaitu adakah signifikan peningkatan kualitas pembelajaran siswa SMP pada wilayah *mainland* Kota Batam.

Penelitian ini bertujuan mengetahui sejauh mana efektivitas peningkatan kualitas pembelajaran siswa SMP di wilayah *mainland* Kota Batam dengan adanya sertifikasi guru. Manfaat penelitian ini untuk menambah wawasan pengetahuan dan memberi sumbangan saran tentang pemikiran sertifikasi guru untuk meningkatkan kinerja serta kualitas pendidikan SMP di wilayah *mainland* Kota Batam. Penelitian ini adalah penelitian lapangan kualitatif, dan data primer peneliti bersumber dari wawancara dengan Kepala SMP di wilayah *mainland* Kota Batam, sedangkan sumber data sekunder adalah dokumen serta hasil observasi yang dilakukan. Metode penelitian yang digunakan yaitu: observasi dan wawancara serta dokumentasi.

Setelah melakukan analisis data dengan pendekatan kualitatif, diperoleh kesimpulan sebagai berikut: (1) Analisis yuridis pelaksanaan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 74 Tahun 2008 tentang Guru terhadap guru-guru SMP di wilayah *mainland* Kota Batam tidak efektif penerapannya karena peraturan ini tidak memastikan setiap guru yang memiliki kualifikasi pendidikan sudah memiliki sertifikat pendidik. (2) Kendala yuridis pelaksanaan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 74 Tahun 2008 tentang Guru terhadap guru-guru SMP di wilayah *mainland* Kota Batam yaitu tidak semua guru yang mengajar sudah memiliki sertifikat pendidik. (3) Solusi yuridis pelaksanaan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 74 Tahun 2008 tentang Guru perlu diterbitkan kebijakan pemerintah tentang pemberian sertifikat pendidik bagi semua guru yang memiliki ijazah dengan kualifikasi pendidik.

Kata Kunci: *Serifikasi Guru*